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  المؤتمر الصحفي لنقيب صيادلة لبنان الصيدلي ربيع حسونة
  بالاشتراك مع نقباء المھن الحرة

  ٨/٧/٢٠١٤ -بيروت  -نقابة الصحافة 
  

  
  الحرة،  حضرات نقباء المھن

  ممثلي وسائل الاعلام، 

  

نقباء المھن نلتقي اليوم تحت العنوان نفسه ولكن مع أصحاب الرأي والاختصاص، أصحاب العلم والمعرفة، 

  .الحرة

  ، رؤية واحدة، نظرة واحدة الى مستقبل الوطن والمواطن، "واحدا" نلتقي صوتا

ما ھو كليات صيدلة جديدة، الذي  ٦ي في ترخيص نلتقي في رؤيتنا الى قرار معالي وزير التربية والتعليم العال

  .ستقبل الشباب الواعد في آن واحدالا ضرب لصحة المواطن ولم

بھا كلنا بالخطر من ھذه الطريقة التي تساق بھا ترخيص الكليات ومن ھذه الطرق التي تبنى عورنا نلتقي لش

  . الاجيال

  . الابيضأكلت يوم أكل الثور : نلتقي اليوم تحت عنوان

  

  . لكل النقباء على مساندتكم ودعمكم" فشكرا

  

صيدلة في لبنان ال كليات ة  الملفات الست لھل يا معالي الوزير مبرر قانونياننا نعيد السؤال لمعالي الوزير، 

  وترخيصھا اھم من مستقبل الاجيال وصحة المواطن وخراب المدينة؟

  

الا يستأھل كل ھذا الموضوع اعادة النظر من معاليك لما سوف يشكل ھذا الموضوع من ضرب لقطاع مھنة 

  عريقة في ھذا البلد تخدمه في أسوأ الظروف؟ 

  . د لدينا الا علامات استفھام حول مبررات الترخيصان ھذا الاصرار لا يولّ 

  الشروط ھل سوف تسمح بالترخيص تحت حجة قانونيتھا؟ " طلب جديد يا معالي الوزير مستوفيا ٢٠اذا تقدم  

  أين المصلحة الوطنية العليا؟ 

  ھل رأي الجامعات العاملة في لبنان غير ضروري وكذلك الجامعة الوطنية الام الحاضنة لكل شباب المجتمع؟ 

  ھل رأي النقابة وتغييبھا يصب في مصلحة ھذا القطاع؟ 

حبذا لو اطلعنا على الدراسات التي تثبت امكانية فتح ھذه الكليات ومبررات فتحھا، والتي تدحض الدراسات 

  . التي تقدمنا بھا والتي تثبت كثرة العاطلين عن العمل من الصيادلة والوضع الصعب الذي يمرون به
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  . امل مع باقي المھنحبذا لو يتم الترخيص لبعض المھن التي يفتقد لھا ھذا الوطن وتخدمه بالتك

لمھن  حبذا لو نقوم بدورنا بالتوجيه العلمي الصحيح بغية تأمين النجاح لشباب ھذا المجتمع بدل ان نوفر كليات

قانونية الممارسات : لن يكون مستقبل حياتھم سوى الفشل ويدفع ثمنھا المواطن من صحته تحت عنوان 

  . الادارية

  

  سعادة النقباء، أشكر تفھمھم  وحفظھم ليس فقط  ضوراننا، ومن على ھذا المنبر، وبح

  .على كل المھن الحرة على مھنة الصيدلة بل 

  

نعود ونطالب معالي الوزير اعادة النظر في ھذا القرار المجحف ، ونحن على أتم الاستعداد للتعاون ومناقشة 

وقف التدھور في مھنتنا والقيام مستقبل ھذه المھنة ، واننا ندعو لوقفة واحدة موحدة لكل المھن الحرة ل

بالخطوات اللازمة لاسماع الصوت والوجع الذي نعاني منه والدعوة الى الاعتصام في حال لم تلق نداءاتنا 

  . الآذان الصاغية

  

اننا ندعو كل المسؤولين في ھذا البلد ونناشد الرؤساء والوزراء والنواب لاخذ ھذا الموضوع بجدية قصوى 

  . شباب ومھنة الصيدلة ومع مصلحة الوطنوالوقوف بجانب ال

  

  .لقضايانا" شكرا لوسائل الاعلام لمواكبتھا دوما

  

  نقيب صيادلة لبنان  
  الصيدلي ربيع حسونة                  

  


